



Vorsorgliche Nachdesinfektion

AVU Netz chlort Teile des Wassernetzes wegen mikrobiologischer Auffälligkeiten

Gevelsberg, 27. August 2024

Bei den regelmäßigen Kontrollen des Trinkwassers hat AVU Netz an einigen Stellen geringfügige mikrobiologische Auffälligkeiten festgestellt. Eine Gefahr für die Gesundheit ist damit zwar nicht verbunden. Zur Sicherheit werden dennoch die betreffenden Teile im Netz gechlort. Leichter Chlorigeruch kann dabei für kurze Zeit im Trinkwasser entstehen. Dies ist aber unbedenklich.

Ende vergangener Woche hat AVU Netz an einigen Messstellen zu hohe Werte festgestellt. Sie weisen auf eine mikrobiologische Belastung des Trinkwassers hin und damit auf eine möglicherweise nicht vollständig funktionierende Desinfektion im Netz. Das Gesundheitsamt wurde informiert, die Ursachenforschung läuft derzeit noch.

Vorsorglich hat AVU Netz eine zusätzliche Chlorung eingeleitet, die voraussichtlich bis Ende der Woche andauern wird. Die Nachdesinfektion betrifft Teile des Wassernetzes in Breckerfeld, Ennepetal, Gevelsberg, Schwelm, Sprockhövel und Wetter.

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro

Tel.: 02332/ 73-197 oder 0172/ 7780-197, E-Mail: prostka@avu.de

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg

Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: AVU_Gevelsberg / @AVU_Presse.



Aufgrund dessen kann es bei der Entnahme aus dem Leitungshahn zu leichtem Chlorgeruch kommen. Das Trinkwasser kann jedoch ohne Bedenken weiter wie üblich verwendet werden.

Weitere aktuelle Informationen finden Sie auf der Homepage von AVU Netz unter <https://avu-netz.de/stoerung-melden-2/>

Hintergrund-Information über die AVU Netz

Die AVU Netz GmbH ist Eigentümer und Betreiber von Strom-, Erdgas-, Wasser- und Glasfasernetzen im Ennepe-Ruhr-Kreis. Alleinigere Gesellschafter ist die AVU AG.

Die AVU Netz ist Konzessionsvertragspartner für sieben von neun Kommunen des Kreises: Breckerfeld, Ennepetal (nur Wasser), Gevelsberg, Hattingen (nur Strom), Schwelm, Sprockhövel und Wetter (Ruhr). In Ennepetal ist die AVU Netz strategischer Partner der Netzgesellschaft Ennepetal mbH & Co. KG (Anteil: 49%) sowie der Wassernetz Ennepetal GmbH (Anteil: 99%) und damit zugleich Betreiber der Strom-, Gas- und Wassernetze. In Hattingen pachtet und betreibt das Unternehmen das Stromnetz der Stadtwerke Hattingen (AVU-Beteiligungsunternehmen). Die AVU Netz GmbH beschäftigt 287 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Grundlage für die AVU Netz sind die rechtlichen Bestimmungen für die diskriminierungsfreie Verteilung von Strom und Erdgas sowie die Effizienzvorgaben durch die Regulierungsbehörden. Die Leitungsnetze umfassen 3.709 km Strom-, 1.012 km Gas-, 1.314 km Wasserleitungen. Darüber hinaus verfügt die AVU Netz über mehr als 332 km Glasfasernetz mit einer Vielzahl an Fasern, über die auch breitbandige Internetanbindungen von Kunden realisiert werden (alle Angaben:

Geschäftsjahr 2023).

Mehr Informationen unter www.avu-netz.de.

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro

Tel.: 02332/ 73-197 oder 0172/ 7780-197, E-Mail: prostka@avu.de

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg

Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: [@AVU_Gevelsberg](https://twitter.com/AVU_Gevelsberg) / [@AVU_Presse](https://twitter.com/AVU_Presse).